

C'est l'Année de la Miséricorde!

Le pape François a annoncé aux catholiques dans le monde que nous allons fêter cette année la Miséricorde de Dieu. La Miséricorde, ce n'est pas un mot qu'on utilise très souvent. On l'utilise surtout pour parler de l'amour de Dieu pour nous. La « Miséricorde », c'est quand Dieu est sensible à nos souffrances et qu'Il nous donne tout son amour pour nous faire du bien. Toutes les personnes baptisées sont invitées à être, comme Jésus, des personnes aimantes et miséricordieuses avec les gens qui les entourent.

Durant cette année spéciale, le pape espère que chaque personne fasse « l'expérience de l'amour de Dieu qui console, pardonne, et donne l'espérance » (texte d'annonce de l'Année de la Miséricorde). La phrase de l'évangile mise en évidence durant ce Jubilé est « Soyez miséricordieux comme votre Père » (cf. Lc 6, 36).

Jeu des erreurs

Dans le logo de l'Année de la Miséricorde (ci-dessous), trouve les 7 erreurs en entourant ce qui manque sur l'image de droite.



Si tu le désires, colore l'image de gauche. Pour trouver les bonnes couleurs du logo original, tu peux aller sur Internet.